



El rector pide más autonomía y recursos a la reforma universitaria

Hernández Ruipérez asegura que el consenso absoluto “es imposible” y pide que se siga el modelo de universidades de otros países con una burocracia menos compleja

A.B. | SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, valoró positivamente que el ministro de Educación, José Ignacio Wert, busque el “mayor consenso” en una reforma “necesaria” prevista para el Sistema Universitario Español (SUE). No obstante, calificó de “imposible” el consenso absoluto entre los rectores de las entidades académicas españolas debido a las divergencias existentes en cada universidad. “No todos los rectores pensamos lo mismo pero está claro que hay que escuchar todas las voces autorizadas”, incidió Ruipérez.

Sobre las líneas que deberían seguirse en la reforma, el rector de la Universidad animó a fijarse en otros modelos y aseguró que a nivel general “las universidades tienen menor autonomía funcional que las de otros países, menores recursos y unos mecanismos de funcionamiento interno mucho más complejos burocráticos y ejecutivos que otros países”. Por ello, apeló por seguir este modelo universitario frente al actual.

En la presentación de los XXXIV Cursos de Especialización en Derecho, el director gerente de la Fundación General de la Universidad, Óscar González Benito, destacó la línea continuista de estos cursos que en esta edición contarán con 215 alumnos procedentes de Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Perú y Venezuela. En este aspecto, destacó que los cursos, más allá de la formación, suponen un medio de conexión para “establecer redes de cooperación internacional con países latinoamericanos”. De hecho, el responsable de la Fundación General destacó las nuevas vías de



Óscar González Benito y Daniel Hernández Ruipérez, en la inauguración de los cursos. | BARROSO

REFERENCIA PARA LATINOAMERICA

215 alumnos de países latinoamericanos. En esta edición de los XXXIV Cursos de Especialización en Derecho, participarán 215 alumnos procedentes de la mayoría de países latinoamericanos.

Corrupción y Derecho, a debate. Los programas de especialización se desarrollarán hasta el 29 de enero con las especialidades de Derecho Administrativo y Financiero: asistencia jurídica e instituciones públicas; contratos y daños; la tutela de los derechos constitucionales en las democracias actuales; teoría jurídica del delito: ¿garantía versus eficacia?; problemas actuales de Derecho Procesal; problemas del Derecho del Trabajo; crimen organizado, corrupción y terrorismo y cuestiones actuales del Derecho Internacional de Familia.

Líderes latinoamericanos. Líderes como Lula Da Silva expresidente de Brasil ha sido alguno de los líderes en estudiar en estos cursos.

colaboración que suelen surgir de la celebración de los cursos tanto en el mes de enero como en el de junio. Del mismo modo, recordó que líderes políticos como Lula Da Silva expresidente de Brasil participó en esta formación de la Universidad.

La conferencia inaugural corrió a cargo del director de la Oficina del VIII Centenario, Manuel Palomeque, quien además de recordar los 800 años de la historia de la institución académica a los alumnos participantes destacó el “proyecto de Estado” que supondrá el aniversario y los dos proyectos aprobados, aún pendientes de financiación.